

## Près de 120 000 € pour rénover le château d'eau



*L'intérieur du château d'eau, avec son escalier permettant d'accéder à la cuve de 75 m<sup>3</sup> située au sommet de l'ouvrage. La fresque de Gildas Thomas reprend les deux éléments ayant contribué à la renommée de la commune : son lait et ses kayakistes.*

« Il est facile de tourner le robinet et voir l'eau couler mais derrière, il y a des hommes qui travaillent », a souligné le maire, Laurent Pien, présentant, lundi, les travaux réalisés au château du Calvaire, dont la cuve de 75 m<sup>3</sup> alimente le bourg de Condé.

Lors d'un contrôle de routine, des dégradations importantes avaient été décelées, nécessitant d'importants travaux : étanchéité intérieure de la cuve ; ravalement intérieur de la tour, traverse, escalier et sous-face de la cuve ; ravalement extérieur de l'ouvrage ; serrurerie de sécurité ; canalisations ; démolition de l'acrotère et pose d'un garde-corps complet. Le tout pour un montant de 118 394 € HT, cofinancé par Saint-Lô agglo et l'Agence de l'eau.

La municipalité a saisi la balle au bond pour confier à l'artiste, Gildas Thomas, la réalisation d'une fresque sur le château d'eau. « Un marqueur d'identité », a précisé Laurent Pien, retenant les éléments essentiels ayant contribué à la notoriété de Condé-sur-Vire sur le plan national, et même international : « Le lait et les sportifs de haut niveau que sont nos kayakistes. » Coût de cette fresque est de 14 492€.



Les Réservoirs  
D'Eau de France

